
学校だより
１０月１９日（木） 第２４号 文責 校長 中根 猛

いわき市新人大会・県陸上新人大会を終えて
剣道女子個人・柔道女子団体・柔道個人３階級で優勝

いわき市新人大会が終わりました。各部とも健闘しました。来年の中体連に向けて課題が明ら
かになったり入賞を果たして県大会への切符を手にしたり成果を上げた大会になりました。入賞
した皆さんを紹介します。
〇女子テニス
石川さくらさん・柳井明日花さんペア ベスト１６に入り県大会出場

〇剣道
男子団体 ベスト８
男子個人ベスト８ 佐藤充君 男子個人ベスト１６ 渡辺魁琉君
女子個人優勝 小林姫来さん

〇柔道
男子団体 ２位 女子団体 優勝
５０ｋｇ級２位 梅澤将尭君 ７３ｋｇ級２位 関川颯太君 ９０ｋｇ級２位 鈴木章紘君
９０ｋｇ超級優勝 佐藤悠雅君
６０ｋｇ級２位 酒井こなつさん ６３ｋｇ級優勝 岩﨑由奈さん
７０ｋｇ級優勝 楠本夏望さん ７０ｋｇ級２位 新妻紗玖良さん

〇福島県中学校新人陸上競技大会
男子共通８００ｍ ２位 大和田貴治君 女子共通走高跳 ４位 酒井美沙登さん
女子共通走幅跳 ５位 西山はなさん 女子共通砲丸投 ６位 菊田 結さん

福島県ＰＴＡ研究大会いわき大会に参加してきました
１０月１５日（日）にアリオスで開催された第６５回福島県ＰＴＡ研究大会いわき大会に参加

してきました。いわき大会のために四倉・久之浜方部ＰＴＡ連絡協議会の役員の皆様が第４分科
会の運営を担当しました。本校の根本弘樹ＰＴＡ会長さんが実行委員として事前の打合せや当日
の分科会運営にご尽力されました。また、本校ＰＴＡの役員の皆様や母親委員会の皆様には、受
付、誘導、会場マイク、昼食会場などの担当として会の運営にご協力いただきました。ありがと
うございました。当日は、県内各地からアリオスに１４００名の参加者が集いました。午前中は
分科会が開かれ第４分科会「健全育成」に参加しました。テーマが「メディアと正しく向き合う
家庭・地域・学校」。いわきメディア指導員の染谷昌彦さんの提言の後にグループトーキングを
行いました。その中で、印象に残っていることをご紹介します。
＜ノーメディアデーの取組について＞
定期テストに合わせて実施したり、取り組む難易度のレベルを三段階に分けたりして取り組む。

＜スマホなどを買い与えるときの確認事項について＞
何の目的で与えるのか。必ずフィルタリングをかける。ネットの仕組み特性を理解させる。ル

ールを決める。家の外での利用状況を把握する。情報モラルと日常生活のモラルを身に付けさせ
る。特に預けっぱなしにしないことが重要です。お子さんは、どんな使い方をしているでしょう
か。ＬＩＮＥの書き込みが原因でトラブルになっていませんか。
昼食後、フラダンスのアトラクションがあり午後の全体会に移りました。ここで根本弘樹会長

さんが福島県ＰＴＡ連合会会長表彰を受けられました。その後、記念講演が開かれました。講師
は四倉町ご出身で、ぴあ株式会社社長の矢内廣さんです。「福島の子どもたちの元気、そして夢
を育む」という演題で情報誌「ぴあ」を発刊するまでのご苦労やエンタテインメントを通じた復
興支援「チームスマイル」の活動について話されました。大変充実した研究大会でした。

白銀祭に向けて準備が進んでいます
白銀祭に向けて準備が進められています。合唱の練習にも一層熱が入り、校舎内に素晴ら

しい歌声が響き渡っています。日ごとに合唱が上手になっていくのが実感されます。合唱コ
ンクールがとても楽しみです。１３日（水）の放課後にはステージ発表や開閉会式などのリ
ハーサルを行いました。また、展示物や体育館内の装飾の準備も進めています。さらに白銀
祭のプログラム冊子も完成しました。今年は、白銀祭ポスターコンクールで最優秀賞を受賞
した３年３組の阿部桜子さんと鈴木咲弥さんが描いた作品が表紙を飾っています。とても素
敵なプログラムです。生徒達の学習の成果や生き生きと歌う姿をご覧に是非いらしてくださ
い。テーマ「ヒカレ」に励まされた一人一人の輝く笑顔に出会えると思います。
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